

№ 13087 Дата/Date 03.12. Компаниям-производителям и поставщикам/
Ha/To № от/of 2018 To the manufacturing and supply companies

Конкурсный отбор №2500000167 на «Поставку ЗИП и контрольно-измерительных приборов GE» /
Competitive Selection №2500000167 for «Supply of GE brand SPTA and instrumentation»

Уважаемые господа

Dear Madam/ Sir,

ООО «ЛУКОЙЛ Узбекистан Оперейтинг Компани» рассматривает возможность заключения контракта на поставку Товаров, указанных в системе G-SRM под номером 2500000167. Подробная спецификация и условия участия через систему G-SRM расположена на интернет ресурсе по адресу: <https://procurementluoc.lukoil-international.com/irj/portal>.

LUKOIL Uzbekistan Operating Company LLC considers a possibility to conclude the contract for supply of the Goods specified in G-SRM system under number 2500000167. The detailed specification and terms/conditions of bidding via G-SRM system are specified in web link: <https://procurementluoc.lukoil-international.com/irj/portal>.

При возникновении вопросов по системе G-SRM, прошу обращаться по нижеследующим электронным адресам:

With the questions regarding the G-SRM system, please contact with the following emails:

касательно саморегистрации, vendors@lukoil-international.com.

vendors@lukoil-international.com for the registration in G-SRM system.

касательно подачи коммерческого предложения fbazarov@lukoil-international.com.

fbazarov@lukoil-international.com for submission of quotation via GSRM system.

С уважением,

Best regards,

Заместитель генерального директора
по закупкам и контрактам
Deputy Director General for
Procurement and Contracts

 Р.В. Малыгин

R.V. Malygin

Исп/ Originator: Ф.С.Базаров/F.S.Bazarov
Вн. тел/Ext. tel.: 4188